
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

出席報告：29名　メーキャプ3名欠席11名　主席率：72.5％29名 メーキャプ3名 欠席11名 主席率：72.5％

基本的教育と識字率向上月間

本日のプログラム 会長の時間４つのテスト英文について ニコニコ委員会出席向上委員会

ハッピーバースデー 研修委員会委員長　柳下会員 東松山ＲＣ会長小高様

三木会員卓話GoToトラベル仕組み 研修委員長大塚会員 牧野会員卓話椅子座禅について

神田会長 ：森田市長本日もお忙しい中ご臨席ありがとうございます。鯨井幹事：森田市長ようこそ！

須田清美：いつもお世話になります。私と妻の誕生日でした。盛島美智子：明日誕生日です。人間ドック

ノーチェックでした。！原口茂治：7月26日妻の誕生日でした。花をありがとうございました。

林好久：宮村明彦：高橋昇：鈴木幹枝：平田匠：平野貞美：小藤恵美子：牧野大俊：大塚会員

会報委員長：鈴木幹枝

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

会長の時間：事業計画書の裏表紙に４つのテストを英文で掲載しました。【THE FOUR-WAY TEST】は

「TESTS」と複数形になってないことから、４つ一纏めの全てをクリアーしなければならないという事だそう

です。１「TRUTH」嘘でない事実 ２「FAIR」公平でなく公正 「ALL CONCERNED」全ての取引先に等、

日本語訳とニュアンスの違いがあります。皆さんも英文と比較してみてください。

第1111回例会 2020年10月1日(木)ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長：神田 茂 幹事：鯨井美知子

出席報告：27名 メーキャップ１名 欠席13名 主席率：67.50％

神田会長:東松山ＲＣ小高会長、金子幹事ご訪問ありがとうございます。今後ともご指導を宜しくお願い致しま

す。鯨井幹事：小高会長、金子幹事、ソウくんようこそ。小高会長、金子幹事：こんばんはお世話になります。

林会員：10月22日誕生日プレゼントのワインありがとうございました72歳になりました。野口会員：10月10

日は結婚記念日で何回目かわかりません！鈴木智子会員：久しぶりのロータリーの例会です。小澤会員：内山

会員：原口会員：山下会員：平野会員：盛島会員：中村会員：宮村会員他４名 会報委員長：鈴木幹枝

ニコニコボックス 本日もたくさん頂きました！

会長方針：ロータリーアンは手を携えて 月間テーマ：経済と地域社会の発展月間



令和２年10月1日（木）第1111回 例会プログラム 於紫雲閣

● 開会の辞 瀧澤浩副SAA

● 開会点鐘 神田茂会長

● 心 唱 国歌 ロータリーソング 奉仕の理想 四つのテスト

● ビジター紹介 山下副会長 東松山RC小高春雄会長、金子和義幹事

米山奨学生ソウホンウク君

● 会長の時間 神田茂会長

● 幹事報告 鯨井美知子幹事

第2回会長幹事会が坂戸グランドホテルで開催されました。川越小越戸RCでは衛星クラブ

を作るそうです。10/15のガバナー訪問の件ですが、日にちが変更になったので再度確認を

取らせていただきます。当日はネクタイ制服着用でお願いします。17：15集合です。

11/14ｸﾘｰﾝｱｯﾌﾟ作戦に出席する会員にはお弁当が出るので名簿に記載をお願いします。

● 出席報告 出席向上委員会 □高田正人委員長

● ニコニコBOX報告ニコニコ委員会 □牧野大俊委員長

● 米山奨学金授与

● 月初セレモニー 親睦委員会 □中村善博委員長

● ロータリー情報 □柳下武司委員長

● 委員会報告 □大塚公共イメージﾞ委員

● 会員卓話 三木茂治会員、牧野大俊会員

● 閉会点鐘 神田茂 会長

● 本日は理事会を開催します

出席報告 出席 名（内メーキャップ 名） 欠席 名 出席率 ％

ニコニコBOX 本日 48,000 円 前回まで 234,000 円 累計 282,000

第2570地区


